



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和7年度学校だよりNo.13
令和7年6月26日
発行者 校長 星 潔

期末テストを行いました！

後期課程では、6月23日（月）～24日（火）の2日間、第1学期末テストを実施しました。7年生にとっては初めての期末テストでしたが、8、9年生同様「本気で 郷GO!」で取り組む姿が見られました。目標に向かって努力した成果が、結果に表れれば良いと思います。期末テストは終了しましたが、引き続き家庭学習にしっかりと取り組んでほしいと思います。

「会津美里町園小中連携プログラム」では家庭学習時間の目標を「学年×10+10分」と設定しています。もちろん本校の「学校経営・運営ビジョン」でも同様に定めています。1年生ですと「1×10+10分」で20分。9年生ですと「9×10+10分」で100分になります。時間だけが全てではありませんが、目標に向かって頑張る子ども達に育てていきたいと思います。ご家庭でも目安の時間を参考に、お声掛けいただければ幸いです。



6月の学びの様子より！

6月も「**チーム本学**」様々な教育活動に取り組みました。その一端を紹介します。



1～6年生対象に実施した「芸術鑑賞教室」では影絵劇を鑑賞しました。

こども人権委員会の皆様と「思いやり委員会」で「人権の花」を植えました。





後期課程で実施した「新体力テスト」では昨年度の自分超えを目指しました。



2年生で行った「手洗い教室」では、正しい手洗いの方法を学びました。



前期課程で実施する「よい歯の教室」では正しい歯磨きの方法を学びます。



後期課程の8、9年生の合同総合。実習生にお礼の会を開きました。

<お願い>

・「学校教育活動に関する保護者アンケートのお願い」の文書を先日配付いたしました。お忙しいところ申し訳ありませんが、**7月8日(火)まで**、文書のQRコードを読み込んでいただき、アンケートにご回答ください。なお、お子様お一人につき、1回の回答をお願いします。(お子様が複数いらっしゃる場合は、それぞれのお子様についてご回答ください。) QRコードが読み取れないなどの不具合があり、用紙による回答を希望する場合は、教頭まで連絡をお願いします。

校長のひとりごと

先週末、娘夫婦と孫がやってきました。早いもので誕生してからもう3か月となりました。本当に日に日に大きくなっているような気がします。何をしても無条件でかわいいと思えます。我が子のこともそんなふうに思っていたはずなのに、言葉を覚え、成長をし、思春期になり、口答えをし、憎たらしいと思うこともありました。しかし孫を見ていると、赤ちゃんの時は、とにかく健康にさえいてくれればそれだけでいいと思っていたことを思い出しました。いろいろと生意気になってくることもあると思いますが、そんな時は赤ちゃんの頃の写真を見ると、気持ちがリフレッシュできるかもしれません。

各種行事や、東校舎、西校舎の日々の授業の様子等、本校ホームページをアップしています。学校だよりのカラー版も掲載しております。ご覧いただければ嬉しいです。右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

